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Anfrage: 
 
Beabsichtigt die Hansestadt oder eine ihrer Gesellschaften, in diesem oder den kommenden  
Jahren vermehrt in den sozialen Wohnungsbau zu investieren? 
 
Will die Hansestadt von der laufenden Bundesförderung profitieren? 
 
 
 
Begründung: 
 
Ab 2017 unterstützt das Bundesbauministerium den sozialen Wohnungsbau in den Ländern  
mit 1.5. Mrd. Euro. Das ist eine Verdreifachung der Mittel gegenüber 2015. Davon könnte  
Stralsund, dass erwartungsgemäß in den nächsten Jahren mit einem Anstieg der  
Bevölkerung zu rechnen hat, profitieren. 
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